



## Spannende Präsentation über den Kongo



Dr. David Nku leitet seit 20 Jahren das Gesundheitsprogramm der Heilsarmee in der Demokratischen Republik Kongo.  
© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

**Bring dein Essen selber mit und höre Dr. David Nku zu - am Dienstag, 3. April über Mittag.**

Dr. David Nku war einst Gouverneur von Kinshasa. Seit 20 Jahren leitet er das Gesundheitsprogramm der Heilsarmee in der Demokratischen Republik Kongo. Sein Bericht dauert rund 30 Minuten, im Anschluss gibt's eine Fragen- und Diskussionsrunde.

**Präsentation:** Heilsarmee Bern (Saal), Laupenstrasse 5, 3001 Bern, Dienstag, 3. April 2018, 12.00 bis 13.00 Uhr

**Autor**

Internationale Entwicklung

**Publiziert am**

29.3.2018